

03 de marzo de 2014

El mundo del teatro, los títeres y la música ha estado representado en este acto homenaje que ha tenido lugar en el Jardín de los Poetas

La colección de títeres del maestro titiritero ya puede visitarse en la Puerta de Santiago

La consideración de Segovia como ciudad del títere se debe, en gran medida, a Francisco Peralta, uno de los mejores marionetistas de España, a quien fue concedida la Medalla al Mérito en las Bellas Artes en su categoría de Plata en el año 1990, siendo el primer marionetista al que se otorga tan alta distinción.



Colección de Títeres de Francisco Peralta